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30
Anos

Mogi Guaçu promove 6ª 
Conferência Municipal da Cidade 

no dia 6 de junho, no Centro 
Cultural

Festa Italiana em Amparo celebra os 150 anos 
da imigração italiana no Brasil e traz música e 

gastronomia

Pedreira abre chamamento 
público para aquisição 
de gêneros alimentícios 

provenientes da 
“Agricultura Familiar”
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A cidade de Amparo 
sedia um dos eventos 
mais aguardados do ano, 
a 10ª edição da Festa Ital-
iana, que acontecerá de 31 
de maio a 2 de junho no 
palco Hugo Baradel, lo-
calizado na Praça Pádua 
Salles. Organizado pela 
Prefeitura da Estância de 
Amparo, Circolo Italiano 
di Amparo e Circuito das 
Águas Paulista, a inicia-
tiva é parte integrante do 
calendário estadual de 
celebrações em comem-
oração aos 150 anos da 
imigração italiana em São 
Paulo. Os visitantes terão 
a chance de degustar de-
liciosas massas e apreciar 
bons vinhos, tudo isso 
enquanto desfrutam de 
apresentações musicais 
emocionantes. 

No dia 24 de junho, a Corporação Musical de Artur Nogueira completa 100 anos 
de história. A Banda, como é carinhosamente chamada, gerou frutos e alcançou 
centenas de pessoas através do Projeto Retreta e da Orquestra Sinfônica Jovem. 
Confira a programação especial promovida pela instituição e Prefeitura. Na quin-
ta-feira, 06 de junho, a programação será aberta com o tradicional ‘Arraiá’ na sede 
do Projeto Retreta, a partir das 19h.

Uma pesquisa realiza-
da entre usuários da UPA 
(Unidade de Pronto Aten-
dimento) da Zona Leste, 
comprovou o que mui-
tos pacientes já vêm co-
mentando há muito tempo. 
Os serviços oferecidos por 
essa unidade médica de 
Mogi Mirim são consid-
erados muito bons pela 
maioria dos usuários. 

Nesta semana, a Guar-
da Municipal de Holambra 
ganhou um importante 
reforço em sua frota com 
a entrega de duas novas 
viaturas 0 km. Os novos 
veículos são do modelo 
T-Cross da Volkswagen, 
escolhidos por sua robust-
ez e eficiência, característi-
cas essenciais para o pa-
trulhamento urbano.

As novas viaturas estão 
equipadas com compar-
timento de presos, além 
de modernos sistemas de 
iluminação e sinal sonoro.

A Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Urbano (SPDU) vai 
promover no dia 6 de junho, a partir das 8h, a 6ª Conferência Municipal da 
Cidade, no Centro Cultural, no Jardim Camargo. Com o tema Construindo 
a Política Nacional de Desenvolvimento Urbano: Caminhos para cidades 
inclusivas, democráticas, sustentáveis e com justiça social, o evento é aberto 
ao público e as inscrições já podem ser feitas pelo link https://forms.office.
com/r/tx6zxrjQuD.
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Contrato de concessão do 
futuro Trem Intercidades é 

assinado em Campinas

O Trem Intercidades (TIC) Eixo Norte está cada vez 
mais próximo de chegar a Campinas. O governador de 
São Paulo, Tarcísio de Freitas assinou o contrato de 
concessão do trem nesta quarta-feira, 29 de maio, ao 
lado do prefeito de Campinas, Dário Saadi, na Estação 
Cultura “Antônio da Costa Santos”, no Centro. 
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100 ANOS: Corporação Musical 24 de 
Junho divulga programação de aniversário
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A Prefeitura Municipal de Pedreira, torna públi-
co, para conhecimento dos interessados a Chamada 
Pública N° 01/2024, que trata da aquisição parcelada 
de gêneros alimentícios, provenientes da Agricultura 
Familiar, os quais serão destinados à Merenda Esco-
lar em atenção ao Programa Nacional de Alimentação 
Escolar - PNAE do Município de Pedreira.
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Comerciante, com a 
proximidade do Dia dos 
Namorados, é hora de 
preparar sua loja para 
atrair casais apaixonados 
em busca de presentes 
especiais!

Se você já está plane-
jando algo especial, exce-
lente! As sugestões desta 
mensagem irão ajudá-lo 
a impulsionar ainda mais 
as vendas, oferecendo 
produtos e serviços que 
encantem os clientes.

Agora, se ainda não 
sabe por como começar, 
não se preocupe! Ain-
da há tempo para im-
plementar estratégias 
e garantir um Dia dos 
Namorados de sucesso, 
onde todos encontrarão 
o presente perfeito para 
celebrar o amor.

Recentemente, tive 
acesso a um documen-
to muito bem elaborado 
pelo SEBRAE e retirei 
algumas dicas que consi-
dero importantes e dese-
jo compartilhar.

Estou me referindo à 
ferramenta 5W2H, uma 
técnica utilizada para a 
gestão e organização de 
tarefas dentro de pro-
jetos ou processos de 
melhoria contínua. Ela 
é estruturada em torno 
de sete perguntas fun-
damentais que ajudam a 
definir as etapas de um 
plano de ação. Cada letra 
e cada número, na sigla 
5W2H, representa uma 
dessas perguntas essen-
ciais:

What (O que será fei-
to?) – Define o objetivo 
ou a tarefa específica a 

ser realizada.
Why (Por que será fei-

to?) – Esclarece a justi-
ficativa ou a necessidade 
da tarefa.

Where (Onde será fei-
to?) – Indica o local onde 
a atividade será executa-
da.

When (Quando será 
feito?) – Determina o 
tempo ou o prazo para a 
realização da tarefa.

Who (Por quem será 
feito?) – Atribui respon-
sabilidade a quem faz a 
tarefa.

How (Como será fei-
to?) – Descreve o mé-
todo ou o processo para 
executar a tarefa.

How much (Quanto 
custará fazer?) – Estima 
o custo associado à reali-
zação da tarefa.

Para se aprofundar 
nessa ferramenta, você 
poderá baixar um PDF 
muito útil no endereço: 
https://l1nq.com/7j6vX 
ou no site Sebrae.com.br

Para este Dia dos Na-
morados, um aspecto 
crucial será a integração 
entre o online e o offline. 
Estima-se que até 2025, 
o e-commerce crescerá 
42% no Brasil, represen-
tando quase 39% do cres-
cimento total das vendas, 
no varejo. Portanto, é 
fundamental aproveitar 
os canais virtuais e físicos 
em prol dos resultados 
de seu negócio. Separe 
alguns produtos e envie 
pelo WhatsApp de seus 
clientes para que eles 
se lembrem de você, na 
hora da compra.

Converse com seus 
vendedores e explique, 
detalhadamente, os pro-
dutos a serem vendidos. 
Hoje, todos procuram 
a opinião de especialis-
tas. Além de satisfazer o 
cliente, sua marca será 
lembrada e, possivel-
mente, indicada para ou-
tras pessoas.

Utilize e abuse da di-
vulgação de fotos de 
produtos e serviços que 
valorizem sua marca nas 
redes sociais. Observe as 
tendências do momento 
e não tenha medo de usar 
hashtags, GIFs, memes, 
fotografias de qualidade 
e vídeos. Todos eles têm 
muito mais engajamen-
to do que textos para a 
maioria dos negócios, es-
pecialmente, para quem 
trabalha com moda, com 
produtos de beleza e com 
acessórios.

E, por fim, o mais im-
portante: interaja com 
seu público. Não basta 
apenas postar nas redes 
sociais e não interagir 
com o público. Isso dá 
a impressão de que não 
tem importância. Res-
ponda e curta os comen-
tários. Mais de 80% dos 
clientes esperam alguma 
resposta dentro de 24 ho-
ras. Portanto, demonstre 
carinho, respeito e cuida-
do aos seus clientes. Es-
teja sempre conectado.

Adote uma dessas di-
cas e tenha um Dia dos 
Namorados lucrativo. 
Tenha uma ótima sema-
na!

Nelson Theodoro Ju-
nior

A desconsideração da 
personalidade jurídica é 
um instrumento jurídi-
co poderoso no direito do 
trabalho, utilizado para 
proteger os direitos dos 
trabalhadores quando a 
estrutura empresarial é 
usada de forma abusiva. 
Este conceito permite que 
os tribunais ignorem a se-
paração entre a pessoa ju-
rídica e seus sócios ou ad-
ministradores, alcançando 
os bens pessoais destes 
para satisfazer dívidas tra-
balhistas.

*Fundamento Legal e 
Aplicação*

No Brasil, a desconsi-
deração da personalidade 
jurídica está prevista no 
Código Civil e foi incorpo-
rada especificamente ao 
contexto trabalhista atra-
vés da Consolidação das 
Leis do Trabalho (CLT) e 
do Código de Processo Ci-
vil. O artigo 855-A da CLT, 
introduzido pela Reforma 
Trabalhista de 2017, esta-
belece que em casos de ina-
dimplemento dos débitos 
trabalhistas, o juiz poderá 
desconsiderar a personali-
dade jurídica da empresa.

*Condições para Apli-
cação*

A desconsideração só é 
aplicada em circunstâncias 
específicas, como:

1. *Abuso da Persona-
lidade Jurídica:* Uso da 
empresa para perpetuar 
fraudes, confusão patri-
monial, ou para perpetuar 
prejuízos a terceiros.

2. *Desvio de Finalida-
de:* Quando a empresa é 
utilizada para fins diferen-
tes daqueles para os quais 
foi criada, prejudicando 
credores, incluindo traba-
lhadores.

3. *Confusão Patrimo-
nial:* Quando os bens da 
empresa e dos sócios se 
misturam de forma indis-
tinta.

*Processo de Desconsi-
deração*

O processo para des-
considerar a personalidade 
jurídica no âmbito traba-
lhista é marcado por rigor. 
Exige-se a demonstração 
clara de que os sócios ou 
gestores utilizaram a em-
presa de maneira fraudu-
lenta ou abusiva. O juiz 
deve garantir o contraditó-
rio e a ampla defesa, con-
cedendo aos envolvidos a 
oportunidade de contestar 
as alegações antes de to-

mar uma decisão.

*Impactos da Desconsi-
deração*

A possibilidade de des-
consideração da persona-
lidade jurídica é um forte 
dissuasivo contra o mau 
uso das empresas no con-
texto trabalhista. Ela ga-
rante que direitos traba-
lhistas sejam respeitados, 
mesmo em situações onde 
a empresa não possui bens 
suficientes para cobrir suas 
dívidas, e protege o princí-
pio da função social da em-
presa.

*Conclusão*

A desconsideração da 
personalidade jurídica é 
uma ferramenta vital no 
direito do trabalho, asse-
gurando que as proteções 
legais aos trabalhadores 
prevaleçam sobre artima-
nhas empresariais. Ela for-
talece o sistema de justiça 
laboral e reafirma o com-
promisso com a dignidade 
da força de trabalho. Em-
pregadores devem operar 
com transparência e boa-
-fé para evitar a aplicação 
desse mecanismo rigoroso 
e preservar a integridade 
de suas operações empre-
sariais.

*José Renato Nalini

Há dias um amigo in-
dagou: - “Por que uma 
Secretaria de Mudanças 
Climáticas na Prefeitura 
de São Paulo?”.

Respondi a ele que 
o maior perigo hoje in-
terposto à continuida-
de da vida é a mudança 
climática. Se a questão 
ainda não é de domínio 
público, por ignorância, 
inércia ou comodismo, 
ela está em vias de sê-lo. 
Pois ninguém conse-
guirá fugir ao enfrenta-
mento.

Mudança climática 
interfere com tudo. Não 
é apenas com a mor-
te da natureza. Antes 
disso, ela causa prejuí-
zos econômicos, afeta a 
produção de alimentos, 
acaba com o turismo, 
ceifa vidas.

Até contribui para 
a convicção de muitos 
adultos de que não vale 
a pena ter filhos neste 
planeta cada vez mais 
inóspito e que em breve 
se tornará inabitável.

Michael Kepp, jor-
nalista americano radi-
cado no Brasil, escre-
veu na FSP em 11.2.24: 
“Pergunto-me como é 
que os casais que dese-
jam ter filhos lidam com 
o fato de que seus des-
cendentes herdarão um 
planeta cada vez mais 
quente e cheio de catás-
trofes climáticas”.

As estatísticas con-
tradizem os céticos. O 
mundo não tem condi-
ções de “se curar” so-
zinho. Ele foi ferido de 
morte por esta raça que 
se considera racional. E, 
apesar de tantos avisos, 
de tantas advertências 
e da conclamação da 
ciência a que nos con-
vertamos e mudemos 
nossos hábitos de con-
sumo, continuamos na 
insana emissão de gases 
causadores do efeito-es-
tufa.

As crianças conti-
nuam a nascer e seus 
pais, aparentemente, 
não se preocupam com 
as mudanças climáti-
cas. Deveriam refletir 

sobre o que diz Michael 
Kepp: “Devo trazer para 
o mundo uma criança 
que, quando envelhe-
cer, terá que enfrentar 
um clima tão caótico 
que fará com que ela e 
todos os outros seres vi-
vos sofram muito, talvez 
insuportavelmente?”.

Ou será que os pais 
terão de ouvir de sua 
prole o dolorido desa-
bafo: “Pai, já que não 
pedi para nascer e você 
sabia que este mundo 
iria se tornar cada vez 
mais inabitável, por que 
me colocou neste plane-
ta infernal?”.

Não faltam avisos. 
O Secretário-Geral da 
ONU afirmou que já co-
meçou a era da ebulição 
e que estamos no cursi-
nho para o Inferno...

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Secretário-
-Executivo das Mudan-
ças Climáticas de São 
Paulo. 

Torne o Dia dos Namorados 
uma ocasião lucrativa para o 

seu negócio!

Desconsideração da Personalidade 
Jurídica no Direito do Trabalho: 

Uma Ferramenta de Justiça

Crise climática e procriação

*
Eu sou Nelson 

Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e 

Diretor da 
Fecomercio/
São Paulo.

Sua nova coluna semanal 
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Ad-
vogada, uma profissional de 25 
anos cuja trajetória já é marcada 
por realizações notáveis e uma 
paixão contagiante por inovação 

e  empreendedorismo.
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Contrato de concessão do futuro Trem Intercidades 
é assinado em Campinas

Da Redação

O Trem Intercidades 
(TIC) Eixo Norte está 
cada vez mais próximo 
de chegar a Campinas. O 
governador de São Pau-
lo, Tarcísio de Freitas 
assinou o contrato de 
concessão do trem nesta 
quarta-feira, 29 de maio, 
ao lado do prefeito de 
Campinas, Dário Saadi, 
na Estação Cultura “An-
tonio da Costa Santos”, 
no Centro. Serão R$ 14,2 
bilhões em investimentos, 
com investimentos pú-
blicos e do consórcio C2 
mobilidade sobre trilhos.

No evento, também foi 
lançado o programa “São 
Paulo nos trilhos”, que 
reúne projetos estaduais 
de transporte de passage-
iros e cargas por ferrovias. 
Ao todo, somam investi-
mentos estimados em R$ 
194 bilhões e mais de 1 mil 
km de malha férrea.

O TIC Eixo Norte vai 
ligar a capital a Campinas 
por linha férrea. O trajeto, 

de 101 km, oferecerá um 
serviço expresso entre o 
terminal da Barra Funda, 
Jundiaí e Campinas, com 
duração de 64 minutos. 
O projeto vai contar com 
três estações e visa mel-
horar o transporte inter-
cidades e a mobilidade 
urbana.

“Esta é uma visão de 
futuro. Sabemos os de-
safios que temos que en-
frentar para o futuro. Fui 
para São Paulo na segun-
da-feira, voltei, fui ontem, 
voltei. Tem dia que gasto 
três horas na estrada. Até 
quando a gente vai sofrer 
com os congestionamen-
tos para chegar a São 
Paulo? Nós tínhamos esse 
sonho do trem São Pau-
lo - Campinas passando 
por Jundiaí, há décadas. 
Cidades como São Paulo, 
como Campinas, se não 
tiver o modal ferroviário, 
vai parar, vai ser impos-
sível de transitar. O gov-
ernador teve a capacidade 
de gestão, com sua equi-
pe, de colocar esse leilão 

e agora assinar o contrato 
do Trem Intercidades”, 
disse o prefeito, Dário 
Saadi.

T a m b é m  h a v e r á 
o Trem Intermunici-
pal (TIM), entre Jun-
diaí e Campinas, com 44 
quilômetros de extensão 
e 33 minutos de trajeto. 
O projeto também conta 
ainda com a linha 7-rubi 
da Companhia Paulista 
de Trens Metropolitanos 
(CPTM). Os investimen-
tos vão gerar mais de 10 
mil empregos diretos, in-
diretos e induzidos, ben-
eficiando 11 municípios 
e 15 milhões de pessoas.

“Hoje é dia de cele-
brar o legado do Trem 
Intercidades Campinas 
- São Paulo, um dos pro-
jetos mais importantes 
desta gestão. A gente as-
sina o contrato e inicia 
um período de transição 
pré-operacional com o 
começo das obras em 
2026. Em 2029 vamos ter 
o serviço do trem parador 
funcionando. E depois, 

em 2031, vamos ter o 
trem expresso com uma 
só parada em Jundiaí. Va-
mos encurtar o tempo de 
trajeto trazendo conforto, 
melhorando a mobilidade 
e diminuindo as emissões, 
com todos os benefícios 
que podemos ter em um 
projeto dessa magnitude”, 
afirmou o governador, 
Tarcísio de Freitas

O governador lembrou 
que as grandes cidades do 
Estado nasceram às mar-
gens dos trilhos. “Há um 
grande esforço de retomar 
o transporte ferroviário, 
que é urgente e impor-
tante. As rodovias estão 
cada vez mais congestio-
nadas, nós precisamos de 
uma solução sustentável e 
aderente ao que o mundo 
faz. Se vamos começar a 
retomada do transporte 
ferroviário de passageiros 
no Brasil, isso tem que 
acontecer em São Paulo”, 
completou

Participaram do even-
to, o vice-prefeito de 
Campinas, Wanderley 

de Almeida; secretári-
os estaduais e munici-
pais; deputados estadu-
ais e federais; prefeitos 
de várias cidades; ver-
eadores, executivos das 
empresas que compõem 
o consórcio, da China e 
do Brasil.

VLT
Há planos de que 

Campinas também tenha 
um Veículo Leve sobre 
Trilhos (VLT). Serão im-
plementados dois ramais. 

O primeiro fará a ligação 
metropolitana, entre 
Campinas, Hortolândia 
e Sumaré, com 22 km. 
Um segundo ramal, de 
22,4 km, irá do centro da 
cidade até o aeroporto de 
Viracopos, com ligação di-
reta à estação do TIC Eixo 
Norte. Os investimentos 
são avaliados em R$ 2,6 
bilhões. A proposta foi 
qualificada no âmbito do 
Programa de Parcerias de 
Investimentos do Estado 
de São Paulo, em 23 de 
maio.

Iamspe realiza entrega gratuita de mais de 6,1 
milhões de medicamentos na casa de pacientes

SAAE conquista licença inédita da Cetesb para 
operação da ETA

Da Redação

Pacientes que fazem 
uso de medicamento de 
forma contínua e que são 
conveniados ao Instituto 
de Assistência Médica 
ao Servidor Público Es-
tadual (Iamspe) podem 
participar do Programa 
Medicamento em Casa 
(PMC), realizado pelo 
Hospital do Servidor Pú-
blico Estadual (HSPE), 
principal unidade de 
saúde da instituição. Só 
em 2023 foram enviados 
mais de 6,1 milhões de 
medicamentos aos in-
scritos no programa, um 
crescimento de 35% em 
relação ao ano anterior, 
que contou com mais de 

4,5 milhões de envios.
“Buscando a melhoria 

na prestação dos serviços 
oferecidos aos usuários, 
o programa tem como 
objetivo proporcionar 
uma maior comodidade 
aos pacientes, garan-
tindo a continuidade 
dos tratamentos sem 
que seja necessário se 
deslocar até a farmácia, 
beneficiando especial-
mente os idosos, pes-
soas com dificuldade de 
locomoção e quem mora 
no interior”, afirma Luis 
Henrique Rezende, Dire-
tor do Núcleo de Farmá-
cia do Iamspe.

A iniciativa, que é to-
talmente gratuita, at-
ualmente atende mais 

de quatro mil pessoas 
de todo o estado de São 
Paulo desde 2012 e at-
ualmente dispensa 41 
tipos de medicamentos. 
Os principais medica-
mentos atendidos pelo 
programa são para hip-
ertensão arterial e dia-
betes.

Para participar, o pa-
ciente precisa compare-
cer presencialmente à 
Farmácia Ambulatorial 
do Hospital do Servidor 
Público Estadual (HSPE) 
com uma receita válida e 
que tenha sido emiti-
da por uma unidade de 
saúde própria do Iamspe 
ou que faça parte da rede 
credenciada. Medica-
mentos psicotrópicos e 

sujeitos a controle es-
pecial, medicamentos 
termolábeis e os de Com-
ponente Especializado 
não são disponibilizados 
pelo programa.

As entregas são men-
sais e realizadas de uma 
única vez, mesmo no 
caso de pacientes inscri-
tos para o recebimento 
de mais de um tipo de 
medicamento em casa. 
A primeira dispensação 
é realizada de forma 
presencial, no ato da 
aprovação do cadastro, 
e a entrega na residência 
será realizada a partir do 
mês seguinte.

A renovação da adesão 
ao programa deve ser 
feita anualmente e, no 

caso de receitas vencidas, 
também é necessária a 
apresentação de nova 
receita válida para que 
as entregas continuem 
sendo realizadas. 

Mais informações es-
tão disponíveis no link: 
www.iamspe.sp.gov.
br/espaco-do-usuario/
hspe/farmacia-ambula-
torial

Sobre o Iamspe
O Instituto de As-

sistência Médica ao Ser-
vidor Público Estadual 
de São Paulo (Iamspe) 
é o sistema de saúde 
do servidor público es-
tadual. Com uma rede 
de assistência própria e 
credenciada presente em 

mais de 160 municípios, 
o Iamspe oferece aten-
dimento a 1,3 milhão 
de pessoas, entre fun-
cionários públicos estad-
uais e seus dependentes.

São mais de duas mil 
opções de atendimento 
no Estado, incluindo 
hospitais, clínicas de 
fisioterapia, médicos e 
laboratórios de análises 
clínicas e de imagem, 
além de postos de aten-
dimentos próprios no 
interior, os Ceamas, e o 
Hospital do Servidor Pú-
blico Estadual, na Capi-
tal. O Iamspe é um órgão 
do Governo do Estado 
de São Paulo, vinculado 
à Secretaria de Gestão e 
Governo Digital.

De Itapira

A Cetesb (Companhia 
Ambiental do Estado de 
São Paulo) emitiu na úl-
tima quinta-feira, 23, a 
Licença de Operação para 
a ETA (Estação de Trata-
mento de Água) de Itapira 
com validade até 2029. O 
processo havia sido inicia-
do em 2013 e, desde então, 
foram realizadas diversas 
visitas com emissão de 
pareceres e recomendações 
para adequação das insta-
lações e documentações às 
normas vigentes.

A conquista da certifi-
cação só foi possível após 
cumprimento de todas 
essas recomendações do 
órgão ambiental, sendo 
uma das principais – solic-
itada em maio de 2021 du-
rante vistoria – a redução 
do inventário de cloro (clo-
ro gás - utilizado como 
oxidante e desinfectante 
no tratamento da água) 
ou mesmo a substituição 
desse produto visando a 
redução do risco gerado 
pela ETA ao seu entorno.

Durante o segundo se-
mestre de 2021, o SAAE 

realizou testes com todos 
os produtos químicos in-
dicados e chegou à con-
clusão que o dióxido de 
cloro foi o que atendeu de 
forma mais eficaz e sat-
isfatória a todas as suas 
necessidades. Desta forma, 
concluiu a substituição 
em dezembro do mesmo 
ano (https://itapira.sp.gov.
br/noticia/saae-substi-
tui-um-dos-produtos-uti-
lizados-no-tratamen-
to-da-agua-para-evi-
tar-riscos-de-toxici-
dade/8035).

Após a substituição 
desse produto, a autarquia 
adequou as instalações da 
ETA para o armazenamen-
to dos produtos e para a 
instalação de novos equipa-
mentos que são necessários 
para o processo. Para isso, 
em 2022 foram adquiridos 
três novos reservatórios 
para o armazenamento de 
hipoclorito de sódio e para 
os insumos utilizados para 
formar o dióxido de cloro 
(clorito de sódio e ácido 
clorídrico) (https://itapira.
sp.gov.br/noticia/saae-
investe-em-melhorias-do-

processo-de-tratamento-
de-agua/9812). Para a in-
stalação dos reservatórios 
novos foram executados 
diques em concreto ar-
mado para contenção de 
possíveis vazamentos, as-
sim como adequação dos 
diques já existentes para 
atendimento às normas 
vigentes.

O SAAE já dispunha dos 
reservatórios para arma-
zenar os produtos quími-
cos PAC - Policloreto de 
Alumínio (20 mil litros), 
Soda (6 mil litros), Flúor 
(2 mil litros) e outro tanque 
com capacidade  para 10 
mil litros utilizado como 
reserva, para ser utiliza-
do caso necessário, para 
manutenção dos demais 
existentes.

Outra melhoria em 
andamento é a reforma 
de uma sala interna da 
ETA para instalar as novas 
dosadoras dos produtos 
químicos utilizados para a 
formação do dióxido de clo-
ro, além das dosadoras de 
PAC, Soda, Flúor e Hipo-
clorito de Sódio, que estão 
instaladas na parte externa 

do prédio. Essa reforma 
contemplou o assentamen-
to de piso cerâmico, azulejo 
nas paredes, novas insta-
lações elétricas, hidráulicas 
e pintura.

“Foram todas essas mel-
horias executadas durante 
nossa gestão e o cumpri-

mento das exigências da 
Cetesb com relação aos lau-
dos e relatórios que culmi-
naram na conquista dessa 
Licença de Operação valida 
até 2029, algo inédito na 
história do SAAE”, de-
stacou o presidente Carlos 
Vitório Boretti de Ornellas.
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Holambra recebe novas viaturas para guarda municipal: 
Reforço na segurança 

Nesta semana, a Guar-
da Municipal de Holam-
bra ganhou um impor-
tante reforço em sua frota 
com a entrega de duas 
novas viaturas 0 km. Os 
novos veículos são do 
modelo T-Cross da Volk-
swagen, escolhidos por 
sua robustez e eficiência, 
características essenciais 
para o patrulhamento 
urbano.

As novas viaturas estão 

equipadas com compar-
timento de presos, além 
de modernos sistemas de 
iluminação e sinal sonoro. 
Esses equipamentos são 
fundamentais para garan-
tir a segurança e a eficácia 
das operações da Guarda 
Municipal, permitindo 
uma resposta mais rápida 
e eficiente a ocorrências.

A partir deste sába-
do, os novos T-Cross 
começarão a ser utiliza-

dos no patrulhamento 
diário das ruas de Holam-
bra. Com a adição dess-
es veículos, a frota da 
Guarda Municipal passa 
a contar com um total 
de 8 automóveis e 2 mo-
tos, o que representa um 
significativo aumento na 
capacidade de vigilância 
e resposta da corporação.

Os moradores de Hol-
ambra podem esperar 
uma presença ainda mais 

efetiva da Guarda Mu-
nicipal nas ruas, com um 
patrulhamento constante 
e reforçado, proporciona-
ndo uma sensação maior 
de segurança para todos. 
A entrega dessas viaturas 
demonstra o comprome-
timento da administração 
municipal em investir na 
segurança pública e na 
melhoria contínua dos 
serviços prestados à pop-
ulação.

Na noite da última 
segunda-feira (27), um 
incêndio de grandes pro-

porções atingiu uma em-
presa de Artur Nogueira. 
Graças à ação rápida da 

Defesa Civil do município, 
em conjunto com o Corpo 
de Bombeiros, o fogo foi 
controlado e extinto, im-
pedindo maiores danos. 
Felizmente não houve fe-
ridos.

O chamado inicial veio 
do Corpo de Bombeiros 
de Limeira, por volta das 
19h20. Ao chegarem ao 
local, a equipe da Defesa 
Civil de Artur Nogueira se 
deparou com um grande 
incêndio que consumia 
rapidamente o material 
armazenado no local. Sem 

hesitar, os agentes inicia-
ram o combate às chamas, 
enquanto solicitavam 
apoio de reforços.

Em um trabalho con-
junto, equipes de Piraci-
caba, Limeira, Americana, 
Cordeirópolis, Cosmópo-
lis e Holambra auxiliaram 
no combate ao incêndio. O 
Serviço de Água e Esgoto 
de Artur Nogueira (Saean) 
e a Usina Ester também 
contribuíram com o envio 
de caminhões-tanque, re-
forçando o abastecimento 
de água.

Ao todo, 14 viaturas e 
dezenas de profissionais 
estiveram envolvidos na 
operação que durou cerca 
de três horas. “O trabalho 
árduo e dedicado das equi-
pes, aliado à rápida comu-
nicação e coordenação 
entre os diferentes órgãos, 
foi fundamental para con-
ter o fogo e evitar que ele 
se alastrasse para áreas re-
sidenciais vizinhas”, frisou 
o coordenador da Defesa 
Civil, Cícero Gomes.

O incêndio causou da-
nos materiais à empresa, 

mas felizmente, não hou-
ve vítimas. As causas do 
incêndio ainda estão sen-
do investigadas pelas au-
toridades competentes.

A Prefeitura de Artur 
Nogueira agradece a to-
das as equipes que se mo-
bilizaram no combate ao 
incêndio, especialmente 
à Defesa Civil e a Brigada 
de Incêndio do município, 
que foram os primeiros a 
chegar no local. Graças a 
ação rápida e precisa, uma 
tragédia ainda maior foi 
evitada.

De Amparo 

A Prefeitura de Ampa-
ro tem realizado inves-
timentos históricos na 
Guarda Civil Municipal 
(GCM), visando fortale-
cer a segurança e o bem-
-estar de todos os cida-
dãos do município.

Desde a sua fundação 
em 1969, a GCM tem sido 
uma parte essencial da 
comunidade, comprome-
tida em proteger os bens, 
serviços e instalações da 
cidade, bem como garan-
tir o respeito à dignidade 
humana, à cidadania e à 
legalidade democrática.

O poder público inves-
tiu mais de R$5 milhões 
entre os anos de 2021 e 

2024 demonstrando o 
compromisso contínuo 
em fortalecer os serviços 
de segurança pública.

Pela primeira vez na 
história do município, a 
Prefeitura adquiriu ar-
mamentos e equipamen-
tos para a GCM. Foram 
adquiridas 40 pistolas 
modelo PS9, cinco revól-
veres 357, quatro espin-
gardas calibre 12 e dois 
fuzis 556, além de unifor-
mes, botas táticas, coletes 
balísticos, armamento 
não letal (teaser) e mate-
riais de menor potencial 
ofensivo, como bombas 
de efeito moral e gás de 
pimenta.

Com um efetivo de 71 
policiais, a GCM de Am-

paro está mais preparada 
do que nunca para aten-
der às necessidades de 
segurança da população.

Nos últimos anos, a 
GCM recebeu um con-
junto de equipamentos 
tecnológicos, incluindo 
computadores, drones, 
câmera fotográfica, im-
pressora, projetor de 
imagem, notebook e sis-
temas de monitoramento 
de última geração, com 
mais de 400 câmeras es-
trategicamente posicio-
nadas em toda a cidade.

No campo de treina-
mento e desenvolvimen-
to, a corporação foi con-
templada por 450 horas/
aula de instruções prá-
ticas e teóricas, visando 

aprimorar as habilidades 
e conhecimentos dos seus 
membros para um servi-
ço mais eficiente e eficaz.

Além dos 13 veículos 
já disponíveis, incluindo 
caminhonetes 4x4, palios 
weekend e uma base mó-
vel, a GCM adquiriu um 
veículo sedan GM Onix 
Plus, fortalecendo ainda 
mais a capacidade de res-
posta da corporação.

Para o Prefeito Muni-
cipal, Carlos Alberto Mar-
tins, desde a sua criação, 
a corporação tem sido 
um pilar fundamental na 
manutenção da ordem e 
segurança, e continuará a 
servir a comunidade com 
dedicação, profissiona-
lismo e humanidade. “É 

com imenso orgulho que 
celebramos os 55 anos da 
Guarda Civil Municipal 
de Amparo. Essa institui-
ção, ao longo de sua his-
tória, tem desempenhado 
um papel primordial para 
o bem-estar de nossa co-
munidade. Quero expres-

sar minha sincera grati-
dão a todos os membros 
da GCM pelo trabalho 
incansável e dedicação 
demonstrados diaria-
mente. Juntos, estamos 
construindo uma cidade 
mais segura e próspera 
para todos”, completou.

De Itapira

Nesta quarta-feira, 
29, o município recebeu 
a visita do engenheiro 
civil Daniel Zapatela, re-
presentante da CDHU 
(Companhia de Desen-
volvimento Habitacional 

e Urbano), para uma vis-
toria no terreno que irá 
abrigar as 22 moradias 
do Programa Vida Longa 
que já foram confirma-
das pelo Governo do Es-
tado de São Paulo.

A secretária de Pro-
moção Social Regina 

Ramil e o servidor José 
Araújo Adorno, que au-
xilia nas demandas do 
Departamento de Habi-
tação, acompanharam o 
técnico na visita a Área 
Institucional do Lote-
amento Jardim Levat-
ti, que possui 3.876,90 
m². Itens que já haviam 
sido aprovados no proje-
to, como tranquilidade, 
existência próxima de 
equipamentos públicos 
(mercados, postos de 
saúde, padarias, farmá-
cia, etc), existência de 
ponto de ônibus, bem 
como a topografia do ter-
reno, foram confirmadas 
pelo técnico.

“Foi uma visita muito 
importante porque assi-
nala o andamento desse 
programa junto ao Go-
verno do Estado e indica 

que muito em breve po-
demos ter novidades re-
lacionadas à construção 
dessas casas”, celebrou o 
prefeito Toninho Bellini.

Na terça, 28, a equi-
pe da Promoção Social 
já havia participado de 
uma reunião online com 
a CDHU para esclareci-
mentos de dúvidas sobre 
o projeto e definição de 
questões práticas para 
nortear os cumprimen-
tos das demandas ao lon-
go da execução do em-
preendimento.

O Programa Vida Lon-
ga é regulamentado pelo 
Decreto Nº 64.509, de 01 
de outubro de 2019 e tem 
por objetivo implantar 
equipamento comunitá-
rio de moradia assistida 
e gratuita visando a ofer-
ta de serviço socioassis-

tencial de acolhimento 
em república voltado a 
pessoas idosas (60 anos 
ou mais), sozinhas ou 
com vínculos familiares 
fragilizados, indepen-
dentes para as atividades 
da vida diária, em situa-
ção de vulnerabilidade e 
risco social e com renda 
mensal de até 2 (dois) 
salários mínimos, com 
prioridade para benefi-
ciários do BPC, benefici-
ários do Bolsa Família e 
aqueles em extrema po-
breza, residentes no mu-
nicípio há pelo menos 02 
dois anos. Vinculado à 
área social e que não leva 
apenas em consideração 
a idade, mas diversos ou-
tros fatores que são cri-
teriosamente avaliados 
pela equipe técnica do 
CREAS (Centro de Refe-

rência Especializado de 
Assistência Social).  

O modelo das unida-
des habitacionais contam 
com itens de segurança e 
acessibilidade como bar-
ras de apoio, pias e lou-
ças sanitárias em altura 
adequada, portas e corre-
dores mais largos, inter-
ruptores em quantidade 
e altura ideais, rampas 
e pisos antiderrapantes. 
Planejado para incenti-
var o processo de sociali-
zação dos moradores, os 
residenciais têm espaços 
comuns de convivência e 
lazer, salão com refeitó-
rio e área para assistir te-
levisão, uma área exter-
na com churrasqueira e 
forno à lenha, aparelhos 
para atividades físicas, 
bancos de jardim, horta 
elevada e paisagismo.

Trabalho conjunto da Defesa Civil e Corpo de Bombeiros 
controla incêndio em empresa de Artur Nogueira

GCM de Amparo completa 55 anos e recebe investimentos e 
estruturação para garantir a segurança da população

Engenheiro do Governo do Estado vistoria área para 
construção do Programa Vida Longa
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De Pedreira

A Prefeitura Municipal 
de Pedreira, torna público, 
para conhecimento dos 
interessados a Chama-
da Pública N° 01/2024, 
que trata da aquisição 
parcelada de gêneros ali-
mentícios, provenientes 
da Agricultura Familiar, 
os quais serão destina-
dos à Merenda Escolar 
em atenção ao Programa 

Nacional de Alimentação 
Escolar - PNAE do Muni-
cípio de Pedreira.

Os envelopes: 01 – 
Habilitação e Projeto de 
Venda, serão recebidos às 
9h do dia 11 de junho de 
2024. A Sessão Pública 
ocorrerá logo após o re-
cebimento acima mencio-
nado.

O Edital em inteiro 
teor está à disposição 
dos interessados, desde o 

dia 20 de maio de 2024, 
de segunda à sexta-feira 
(exceto feriados ou pon-
tos facultativos), das 8h 
às 15 horas, no Setor de 
Protocolo do Município 
de Pedreira, situado na 
Praça Epitácio Pessoa, 03 
- Centro, na cidade de Pe-
dreira, mediante o reco-
lhimento de taxa no valor 
de R$ 20,50 (vinte reais e 
cinquenta centavos), cor-
respondente aos custos 

com cópias xerográficas 
ou pelo site do Município, 
através do Portal: www.
pedreira.sp.gov.br, no 
link Licitações, gratuita-
mente.

Informações também 
podem ser obtidas no De-
partamento de Licitações, 
Contratos e Aditivos, das 
8h às 12h e das 13h às 
17h, ou pelo telefone: (19) 
3893-3522, ramais 215, 
217 ou 260.

Prefeitura de Pedreira abre chamamento público para 
aquisição de gêneros alimentícios provenientes da 

“Agricultura Familiar”

Editais

O presidente da Associação de Proprietários e Moradores das Chácaras Itaquerê de Santo Antonio 
de Posse-SP, inscrita no CNPJ sob o nº 11.044.920/0001-28, no uso das atribuições legais conferidas 
pelo Estatuto Social, convoca todos os Associados a comparecerem à Assembleia Geral Extraordi-
nária. Será realizada na sede da entidade situada nas Chácaras Itaquerê às 09h30 (Nove horas e 
trinta minutos) no dia 14/07/2024, conforme determina o estatuto vigente, para tratar dos seguintes 
assuntos: 1) Aprovação do Balanço de 2023, 2) Aprovação do Orçamento de 2025 e 3) Andamento 
do Processo Judicial e Administrativo. Caso não haja o número legal de participantes, a Assembleia 
ocorrerá meia hora após a primeira convocação, no mesmo local com qualquer número de presen-
ças. 

Santo Antonio de Posse, 21/05/2024
Daniel Tinos - Presidente

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS 

Eu, AUGUSTO CÉSAR LEGASPE BUENO, em conformidade com o processo administrativo nº 7989 
de 20.05.2024, protocolado na Prefeitura Municipal de Mogi Guaçu – SP, torna público que requereu 
a REGULARIZAÇÃO DO JAZIGO PERPETUO nº 24, localizado na Rua 11 da Quadra 03, setor 03 
do Cemitério PRAÇA DA BÍBLIA (Cem. Velho), onde jazem sepultados: IDALIA FRANCO S. BUENO 
em 29/03/1939, sob nº 739, FRANCISCA ANTUNES GARCIA em 37/07/1949, sob nº 2583, JOÃO 
F. SILVEIRA BUENO em /03/1939, sob nº 4459, JOÃO BATISTA FRANCO em 27/07/1975, sob nº 
8288, LUCIO BUENO em 03/01/1985, sob nº 9335, HELENA COLLA BUENO em 05/08/1990, sob nº 
10060, NELSON ANTUNES SILVEIRA BUENO em 02/08/1993 sob nº 10381, MARCELO SANTOS 
em 04/06/1996, sob nº 10784, IZETE BUENO TRAVAGLIA em 11/11/2000, sob nº 11397, MARIA 
LUIZA BARIANI BUENO em 09/01/2011, sob nº 12637, para o nome de NILZA BUENO LEGASPE 

E IRMÃOS.

Mogi Guaçu, em 31 de MAIO de 2024.

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA de Conchal
Foro de Conchal
Vara Única
Rua XV de Novembro, nº 449, ., Centro - CEP 13835-000, Fone: 19-3866-
9903, Conchal-SP - E-mail: conchal@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL

Processo Digital nº: 1000381-88.2016.8.26.0144
Classe – Assunto: Procedimento Comum Cível - Usucapião Ordinária
Requerente: Alaide Gonçalves Lanza e outro

Vara Única
EDITAL – PRAZO DE 20 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião, PROCESSO Nº
1000381-88.2016.8.26.0144

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da Vara Única, do Foro de Conchal, Estado de São Paulo, Dr(a).
RAPHAELLO ALONSO GOMES CAVALCANTI, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER a(os) réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como seus
cônjuges e/ou sucessores, que Natale Estefano Lanza e sua mulher Alaíde Gonçalves Lanza,
ajuizaram ação de USUCAPIÃO, visando a declaração da propriedade dos imóveis SÍTIO
TERRA QUEIMADA GLEBA A1 e SÍTIO TERRA QUEIMADA GLEBA A2, localizados no
Município de Conchal (SP), contendo as áreas de 46,4284 ha. e 3,6176 ha., respectivamente,
cadastrados em área maior junto ao INCRA sob o nº 624.055.003.158-5, e na Secretaria da
Receita Federal, também em área maior, sob o nº 0.289.983-3, oriundos da Transcrição nº 48.820,
Livro 3-AV, Fls. 39, do Cartório de Registro de Imóveis de Mogi Mirim, que originou a matrícula
nº 82.698 do CRI de Mogi Mirim (SP), alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando
em termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencionados, para, querendo,
contestarem a ação, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo de 20 dias. Não sendo
contestada a ação, o réu será considerado revel. Será o presente edital, por extrato, afixado e
publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Conchal (SP).

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO ÀMARGEM DIREITA
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Dia D da Campanha do Agasalho 2024 em Cosmópolis

Empresa responsável pelo transporte coletivo apresenta novos 
veículos para frota

Solidariedade e união 
de todos para mudar 
vidas, marcaram o ‘Dia 
D  d a  Camp anha  do 
Agasalho 2024’, realiza-
do na manhã do sábado 
(25), realizado na ‘Praça 
Dr. Paulo de Almeida 
Nogueira’, conhecida 
‘Praça da Matriz’.

A ação é uma parce-
ria do Grupo EPTV com 
a Prefeitura de Cos-
mópolis, por meio da 

Secretaria Municipal de 
Promoção Social e Fun-
do Social de Solidarie-
dade,  unindo forças 
para o recolhimento de 
doações de agasalhos e 
roupas, revertidos para 
as obras sociais da ci-
dade.

As ações foram co-
ordenadas pela Primei-
ra Dama e Presiden-
te do Fundo Social de 
Solidariedade, a Sra. 

Isabel Teixeira Felis-
bino, responsável pela 
edição municipal da 
‘Campanha do Agasalho 
2024’.

Nesta parceria foram 
arrecadadas cerca de 
350 peças de agasalhos 
e roupas diversas, se-
lecionadas em triagem 
inicial pelas equipes 
participantes, e desti-
nadas às famílias em 
situação de vulnerabil-

idade, cadastradas nos 
programas públicos.

A campanha conti-
nua, e sua participação 
é muito importante! 
Acompanhe em nossas 
redes sociais os locais 
de arrecadação e tam-
bém o que pode ser do-
ado.

Doe, uma simples ati-
tude pode mudar vidas, 
proporcionando confor-
to neste inverno!!

De Itapira

A Translocave – em-
presa responsável pelo 
t r a n s p o r t e  c o l e t i v o 
urbano – apresentou 
na manhã desta quar-
ta-feira, 29, os novos 
veículos que irão com-
por a frota a partir da 
próx ima semana.  O 
prefeito Toninho Bel-
lini e o vice-prefeito 
M á r i o  d a  F o n s e c a 
acompanharam a apre-
sentação na Rodoviária 
Municipal.

Ao todo, serão três 
n o v o s  c a r r o s  q u e 
começarão a circular a 
partir de segunda-fei-
ra, 3, nas linhas Barão/
Eleutério, Recreativa 
e Prados. A empresa 
ainda atua em contra-
to emergencial, mas já 
está fazendo todas as 
adequações necessárias 
para dar início ao con-
trato definitivo. Após 
o início desse contrato 
de concessão defini-
tivo, diversas melho-
rias serão aplicadas no 

serviço e que impac-
tarão positivamente a 
vida dos usuários.

Além de contar com 
veículos mais  novos 
na frota, eles serão eq-
uipados com sistema 
de câmeras de segu-
rança e GPS que será 
integrado ao aplicativo 
dos usuários, que tam-
bém será uma novi-
dade. O software para 
smartphones permitirá 
a visualização da lo-
calização exata do veí-
culo, a lista completa 

de linhas e horários e 
também terá um cam-
po para que os usuári-
os possam entrar em 
contato direto com o 
Departamento de Trân-
sito. 

Serão acrescidos no-
vos horários em diver-
sas linhas como, por 
exemplo, as rurais, com 
base na pesquisa que o 
Departamento de Trân-
sito fez com os usuários 
e nas solicitações que 
chegam ao departa-
mento. “A partir desses 

retornos dos usuários, 
iremos ampliar e adap-
tar as linhas e horári-
os para atender mel-
hor a todos”, explica 
Thais Lavasso, chefe da 
seção de Planejamento 
e Transportes.

Vale ressaltar que 
mesmo com todos esses 
novos investimentos, o 
valor da passagem não 
será alterado e contin-
uará sendo de R$ 2,50 
na catraca de segunda 
a domingo e gratuito 
aos feriados. “Nós es-

taremos  oferecendo 
um serviço de maior 
qualidade para todos 
os cidadãos e sem que 
haja alteração do preço 
das passagens. Esse é o 
nosso compromisso”, 
afirmou o prefeito Ton-
inho Bellini.

A previsão é que o 
contrato definitivo, que 
engloba as novas mel-
horias, esteja em vigor 
entre o fim desse pri-
meiro semestre e início 
do próximo.
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De Mogi Guaçu

A Secretaria de Pla-
nejamento e Desenvolvi-
mento Urbano (SPDU) 
vai promover no dia 6 de 
junho, a partir das 8h, a 6ª 
Conferência Municipal da 
Cidade, no Centro Cultu-
ral, no Jardim Camargo. 
Com o tema Construindo 
a Política Nacional de De-
senvolvimento Urbano: 
Caminhos para cidades 
inclusivas, democráticas, 
sustentáveis e com justiça 
social, o evento é aberto 
ao público e as inscrições 
já podem ser feitas pelo 
link https://forms.office.

com/r/tx6zxrjQuD.
“Será um dia para de-

batermos ideias e propos-
tas que visem atender ao 
tema da Conferência e 
contamos com a colabo-
ração da sociedade e dos 
profissionais que podem 
nos ajudar a enriquecer 
essa discussão tão im-
portante. A última foi 
em 2013 e é importante 
para estamos alinhados 
com o Governo Federal 
para termos acesso aos 
programas e projetos que 
podem nos beneficiar”, 
comentou o secretário 
Eduardo Manfrin Schmi-
dt.

Ao longo do dia, o pú-
blico presente discutirá 
cinco temas: Urbanismo 
e Habitação; Infraestru-
tura e Mobilidade; Meio 
Ambiente e Mudanças 
Climáticas; Cidades Inte-
ligentes; e Governança e 
Participação Social. Duas 
palestras estão previstas, 
sendo a primeira com o 
engenheiro civil, Abner 
Rodrigo Toledo Maria e 
a segunda com o geólogo, 
Ronaldo Malheiros Fi-
gueira.

Após as discussões dos 
temas e formulação das 
propostas, haverá uma 
plenária para apresenta-

ção dos grupos e as três 
mais importantes pro-
postas de cada tema se-
rão aprovadas. Na sequ-
ência, ocorrerá a eleição 
dos delegados que irão 
representar o município 
na etapa estadual. Mogi 
Guaçu poderá eleger 13 
delegados. A Conferên-
cia de Mogi Guaçu tem o 
apoio do CREA-SP e do 
CONFEA.

A 6ª Conferência Na-
cional das Cidades foi 
convocada pelo Minis-
tério das Cidades e pelo 
Conselho das Cidades, 
sendo mais um passo 
dado no processo de re-

construção da participa-
ção social nas políticas 
públicas de desenvolvi-
mento urbano, habitação, 
territórios periféricos, 
mobilidade urbana e sa-

neamento básico. A Con-
ferência se desdobra em 
etapas Municipal, Esta-
dual/Distrital e Nacional, 
prevista para novembro 
deste ano.

Mogi Guaçu promove 6ª Conferência 
Municipal da Cidade no dia 6 de junho, 

no Centro Cultural

De Mogi Guaçu
 
A Prefeitura de Mogi 

Guaçu, por meio da Se-

cretaria Municipal da 
Educação, irá realizar 
nos dias 3 e 4 de ju-
nho as inscrições para 

o processo seletivo 
simplificado para con-
tração de cozinheiro/
merendeiro. Ao todo, 
serão 21 vagas para 
preenchimento no ser-
viço público do muni-
cípio. A prova objetiva 
para a seleção será no 
domingo, 9 de junho. 
O edital completo des-
te processo seletivo já 
está disponível no site 
da Prefeitura, na aba 
de serviços, Diário Ofi-
cial do Município, des-
ta quarta-feira, 29 de 
maio.

As inscrições serão 
efetuadas presencial-
mente na sede da Se-
cretaria Municipal da 

Educação, localizada 
na Avenida Bandeiran-
tes, no número 945, no 
Parque Cidade Nova, 
no período das 8h às 
11h30 e das 13h às 16h. 
O salário será de R$ 
1.511,30 para 44 horas 
semanais e o nível de 
escolaridade exigido é 
até o 5º ano do ensino 
fundamental (antiga 4ª 
séria do primário).

Para se inscrever, o 
candidato deve ser bra-
sileiro ou naturalizado, 
ter mais de 18 anos, es-
tar em dia com as obri-
gações eleitorais, não 
ter sido demitido por 
justa causa por entida-
de ou órgão público fe-

deral, estadual e muni-
cipal, possuir aptidão 
física e comprovar na 
época da contratação, 
os requisitos para o 
exercício do emprego.

Os documentos para 
a inscrição são cópia 
legível do RG, CPF, tí-
tulo de eleitor (com 
comprovante da últi-
ma eleição de 2022), 
justificativa da Justiça 
Eleitoral ou certidão 
de quitação eleitoral, 
comprovante do ser-
viço militar (homens), 
certificado de compro-
vação de escolaridade, 
além de comprovante 
de residência e de en-
dereço eletrônico ativo 

(e-mail) para contato.
Os interessados que 

possuírem compro-
vantes de experiência 
no ramo e de cursos 
de aperfeiçoamento 
na área de alimenta-
ção também podem 
apresentá-los. E é re-
quisito fundamental, 
o candidato compare-
cer no local, no perío-
do e horário indicados 
pelo edital e preencher 
a ficha de inscrição. E 
para efetivar a inscri-
ção, o candidato deverá 
estar munido de cédu-
la de identidade, assim 
como, com as cópias 
dos documentos des-
critos no edital.

De Mogi Mirim

Em um esforço con-
tínuo para promover 
a educação financeira 
entre as crianças, a Si-
credi Dexis apresentou 
na manhã de sexta-fei-
ra (24), a peça teatral 
“Circo dos Sonhos” para 
alunos da rede munici-
pal de ensino O evento, 

que aconteceu no tea-
tro do Centro Cultural 
‘Professor Lauro Mon-
teiro de Carvalho e Sil-
va’, faz parte das ativi-
dades complementares 
à Semana Nacional da 
Educação Financeira, 
que ocorreu de 13 a 19 
de maio, mas se esten-
de por outras datas e 
localidades onde a coo-

perativa está presente. 
A ação teve o apoio da 
Prefeitura de Mogi Mi-
rim, por meio da Secre-
taria de Educação.

O objetivo da apre-
sentação teatral foi en-
sinar conceitos finan-
ceiros de forma lúdica 
e acessível. A peça “Cir-
co dos Sonhos” aborda 
o tema “De onde vem 

o dinheiro?” e conta a 
história de dois palha-
ços que buscam ensinar 
às crianças como usar 
o dinheiro de maneira 
eficiente, enfatizando 
a importância de con-
ceitos como coopera-
tivismo, poupança e 
sustentabilidade. O pú-
blico-alvo do evento fo-
ram crianças de 5 a 10 

anos, que participaram 
ativamente do espetá-
culo, tornando o evento 
um grande sucesso. 

A Semana Nacional 
da Educação Finan-
ceira, promovida pelo 
Banco Central do Bra-
sil, é uma oportunida-
de para diversas insti-
tuições disseminarem 
conhecimentos sobre o 

uso consciente do di-
nheiro. A atuação da 
Sicredi Dexis, ao ex-
pandir suas atividades 
além dessa semana, de-
monstra o compromis-
so da cooperativa com 
a educação financeira 
contínua e o desenvol-
vimento sustentável 
das comunidades onde 
atua.

Prefeitura realiza inscrições de processo seletivo na 
próxima semana para preenchimento de 21 vagas de 

cozinheiro/merendeiro

Teatro leva ensinamento sobre educação financeira a 
alunos da rede municipal 

SATISFAÇÃO: Usuários aprovam atendimento na UPA 
da Zona Leste

De Mogi Mirim

Uma pesquisa realiza-
da entre usuários da UPA 
(Unidade de Pronto Aten-
dimento) da Zona Leste, 
comprovou o que muitos 
pacientes já vêm comen-
tando há muito tempo. 
Os serviços oferecidos 
por essa unidade médica 
de Mogi Mirim são consi-
derados muito bons pela 
maioria dos usuários. 

Os índices de satisfação 
são em relação ao atendi-
mento médico, odontoló-
gico, serviços de enferma-
gem, recepção, radiologia, 

assistência social, além da 
agilidade e cordialidade 
dos funcionários e funcio-
nárias da UPA. Vale lem-
brar que desde janeiro de 
2023, a UPA passou a ser 
gerida pela ONG (Organi-
zação Não Governamen-
tal) chamada Iafa (Institu-
to de Apoio À Família).

O Iafa ouviu dezenas 
de usuários de julho a 
dezembro de 2023, que 
atribuíram notas de 0 a 
5 aos serviços. No quesi-
to atendimento médico, 
por exemplo, a média foi 
de 4,3. Já os serviços de 
enfermagem, alcançaram 

um resultado ainda me-
lhor, com índice de 4,9. O 
Iafa também aproveitou a 
sondagem para pesquisar 
o atendimento odontoló-
gico.

Esse serviço atende ur-
gências, principalmente 
de casos de pacientes aco-
metidos de dor de dente. 
Neste caso, a média de sa-
tisfação foi de 4,9. Quem 
também teve uma boa 
avaliação foi o setor de ra-
diologia da UPA, com 4,8 
pontos de média. A mes-
ma nota foi alcançada pela 
recepção da unidade, que 
na avaliação dos pacien-

tes, presta um excelente 
serviço. 

REFORMA
O serviço social da UPA 

foi igualmente bem ava-
liado, chegando a 4,6. Ou-
tros pontos que passaram 
pelo crivo da opinião dos 
pacientes e que se saíram 
muito bem foram a agi-
lidade dos serviços (4,5), 
cordialidade dos funcio-
nários (4,8) e limpeza da 
UPA (4,8). A pesquisa 
também quis saber se os 
pacientes recomendariam 
o serviço prestado pela 
UPA.

Neste caso, a avaliação 
era de 0 a 10. A unidade 
atingiu 9,1, ou seja, mais 
de 9 entre 10 pacientes 
recomendariam o UPA a 
outras pessoas. Desde que 
passou à administração da 
Iafa, a UPA conseguiu me-
lhorar significativamente 
os serviços prestados à po-
pulação. 

“Apesar desses bons ín-
dices de satisfação de nos-
sos pacientes, reconhe-
cemos que ainda temos 
muitos desafios pela fren-
te e continuaremos tra-
balhando para aprimorar 
nossos serviços”, afirmou 

o responsável técnico da 
UPA, o enfermeiro Clóvis 
Alexandre Barbosa Faria.   

A secretária munici-
pal da Saúde, Clara Alice 
Franco de Almeida Car-
valho, também come-
morou o resultado desse 
levantamento, afirman-
do que Mogi Mirim está 
no caminho certo no que 
tange à saúde pública. Ela 
também fez questão de 
frisar que, ainda este ano, 
a Prefeitura, dando pros-
seguimento à política de 
investimentos em saúde, 
vai realizar uma reforma 
completa da UPA.
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No dia 24 de junho, a 
Corporação Musical de 
Artur Nogueira completa 
100 anos de história. A 
Banda, como é carinho-
samente chamada, gerou 
frutos e alcançou cente-
nas de pessoas através do 
Projeto Retreta e da Or-
questra Sinfônica Jovem. 
Confira a programação 
especial promovida pela 
instituição e Prefeitura.

06 de junho - Arraiá do 
Retreta

Na quinta-feira, 06 
de junho, a programação 
será aberta com o tradi-
cional ‘Arraiá’ na sede do 
Projeto Retreta, a partir 
das 19h. O evento será 
gratuito e aberto ao pú-
blico, com música ao vivo, 
brincadeiras, sorteios e 
venda de comidas típicas.

16 de junho - 1º Encon-
tro de Bandas Musicais / 
Cerimônia de tombamen-
to da Corporação

Dando continuidade 
à agenda, no domingo, 
16 de junho, haverá o 1º 
Encontro de Bandas. O 
evento terá início às 9h e, 
de acordo com o maestro 
Ricardo Michelino, reuni-

rá convidados e bandas de 
cidades vizinhas.

?No mesmo dia, ha-
verá a cerimônia de tom-
bamento da Corporação 
Musical 24 de Junho 
como patrimônio históri-
co do município.

24 de junho - Arraiá 
Sinfônico com a Orques-
tra Sinfônica Jovem

Para fechar as come-
morações, na segunda-
-feira, 24 de junho, a Or-
questra Sinfônica Jovem 
fará um espetáculo com 
participação de grandes 
nomes do sertanejo. O 
concerto terá início às 19h, 
com estrutura montada 
no Balneário Municipal. 
A entrada será gratuita e 
aberta ao público.

O evento é promovido 
pela Prefeitura, através 
da Secretaria de Cultura 
& Turismo, e conta com 
apoio da EPTV Campinas.

COMO TUDO COME-
ÇOU

A Corporação Musical 
24 de Junho existe antes 
mesmo do município de 
Artur Nogueira. Há 100 
anos, houve uma inicia-
tiva do benfeitor Daniel 
Cesário de Andrade, que 

não era músico, mas acre-
ditava na importância da 
existência de uma Banda 
Musical em cada localida-
de.

A Banda, portanto, 
nasceu aqui e foi conduzi-
da por inúmeros morado-
res do município; dentre 
eles, destaca-se o querido 
e saudoso Sr. Nico de Fá-
veri, que permaneceu na 
Corporação por mais de 
50 anos. O Coreto da ci-
dade, inclusive, hoje leva 
o nome do senhor Nico, 
após uma indicação do 
maestro Ricardo Micheli-
no.

Entre 2009 e 2010, o 
Projeto Retreta nasceu 
como um dos frutos da 
Corporação. Ele foi pen-
sado e idealizado pelo ma-
estro Ricardo Michelino e 
hoje atende, de forma gra-
tuita, mais de 3 mil alunos 
- tanto na sede, quanto 
nas Escolas Municipais.

O prefeito Lucas Sia 
parabeniza a Corporação 
e todos os músicos que fi-
zeram e ainda fazem parte 
dessa história. “O cente-
nário é, com toda certeza, 
um marco para a nossa 
cidade. Uma banda que 
começou pequena, cres-

ceu e alcançou centenas 
de pessoas! É lindo ver 
quantos frutos foram pro-
duzidos ao longo de todos 
esses anos, e um privilégio 
participar desse momento 
histórico”, exclama.?

100 ANOS: PROGRA-
MAÇÃO COMPLETA

Arraiá do Retreta
Data: 06 de junho 

(quinta-feira)
Horário: a partir das 

19h
Local: Sede do Projeto 

Retreta

1º Encontro de Bandas 
Musicais / Tombamento 
da Corporação Musical 24 
de Junho

Data: 16 de junho (do-
mingo)

Horário: a partir das 
9h

Local: ao lado da sede 
da Corporação (Rua Rui 

Barbosa, Centro)

Arraiá Sinfônico
Show da Orquestra 

Sinfônica Jovem com par-
ticipação de grandes no-
mes do sertanejo

Data: 24 de junho (se-
gunda-feira)

Horário: a partir das 
19h

Local: Balneário Muni-
cipal

100 ANOS: Corporação Musical 24 de Junho divulga 
programação de aniversário

No dia 29 de maio, 
um grupo de amigos de 
Holambra, formado por 
Belinha Fogaça, Sérgio, 
Lolla e Paulo Alves ini-
ciou uma jornada espi-
ritual de Águas da Prata 
até Aparecida, com pre-
visão de chegada no dia 

9 de junho. Juntos com 
outros integrantes do 
grupo “Firmes na Fé”, 
cada um deles traz con-
sigo um motivo especial, 
todos movidos pela fé e 
gratidão a Nossa Senho-
ra Aparecida.

Para Belinha Foga-

ça, a caminhada é uma 
“missão de agradeci-
mento pela minha vida e 
pedido de vida com saú-
de para todos que fazem 
parte da minha família”. 
Paulo Alves está “cum-
prindo uma promessa 
e pedindo proteção aos 

familiares e amigos”. 
Lolla expressa “muita 
gratidão a Nossa Senho-
ra e muita proteção à 
família”. Já para Sérgio, 
a jornada é movida pela 
“devoção a Nossa Se-
nhora e agradecimento”.

Com o coração cheio 
de fé, o grupo parte nes-
sa jornada enriquecedo-
ra, esperando não ape-
nas alcançar seu destino, 
mas também encontrar 
momentos de reflexão e 
crescimento espiritual 
ao longo do caminho.

Reflexão sobre o Ca-
minho da Fé, por Beli-
nha Fogaça

Sempre justificamos 
não fazermos determi-
nada tarefa alegando 
não ter tempo. Um dia 
desses ouvi no rádio en-
quanto estava a cami-
nho do trabalho que o 
dia tem 1.440 minutos, 
e nós sempre julgamos 
não termos 5 minutos 
para nós mesmos. Foi a 
partir daí que começou 
a mudança em minha 
vida. Pensar que faze-

mos tudo pelos outros e 
nunca para nós mesmos. 
Eu sou mãe, sou esposa, 
sou empregada privada, 
sou amiga, sou de tudo 
para todos, menos eu 
mesma. A caminhada de 
12 dias fará com que res-
gate momentos que pro-
vavelmente não me re-
cordo, diante de tantos 
fatos que acontecem em 
apenas 24 horas se so-
mados a 41 anos de mi-
nha vida. Refletir sobre 
quantas lutas, quantas 
vitórias, quantas lágri-
mas e quantas risadas, e 
quanto tempo já se pas-
saram e quantos ainda 
terei pela frente.

Pode ser que não se-
jam muitos, mas agora 
o que importa é que eu 
quero viver primeira-
mente a mim e muitas 
coisas ficaram em se-
gundo lugar. Entendam 
que isso não é ingrati-
dão, apenas prioridades 
que precisam ser ava-
liadas, e somente você 
mesma pode fazer isso. 
Para que quando não 
tiveres mais tempo e 

saúde para viver como 
gostaria, não reclames 
por ser tarde novamen-
te, alegando não ter tido 
tempo.

Pare e pense nesse 
momento da sua vida o 
que você tem feito para 
ti. Será que não é o mo-
mento de repensar as 
prioridades e colocá-las 
em prática ainda que o 
tempo te permita.

Esperamos bons pen-
samentos positivos de 
todos vocês para NÓS 
nessa jornada de 12 dias.

Obrigada aos meus 
amigos que seguirão 
rumo ao caminho da fé! 
Até breve!!!”

Essa reflexão de Be-
linha Fogaça encapsula 
o espírito desta cami-
nhada, convidando to-
dos a pensar sobre suas 
próprias vidas e a im-
portância de se dedicar 
tempo a si mesmo, en-
quanto o grupo avança, 
passo a passo, rumo a 
Aparecida.

Grupo de amigos de Holambra embarca na Caminhada da 
Fé até Aparecida

A Cavalaria Antonia-
na de Jaguariúna chega à 
sua 49ª edição, no próxi-
mo dia 23 de junho, com 
atenção especial ao com-
bate aos maus-tratos aos 
animais. O tradicional 
evento religioso – que re-
úne centenas de cavalei-
ros e percorre várias ruas 
da cidade – terá o slogan 
“Cavalaria consciente” 
e contará com mensa-
gens de conscientização 
contra os maus-tratos. A 
participação é gratuita, 
não sendo necessário fa-
zer inscrição.

Segundo a Secretaria 

Municipal de Turismo 
e Cultura, o evento des-
te ano será realizado em 
duas etapas. Na primei-
ra, no período da manhã, 
os participantes irão se 
concentrar a partir das 
8h na Fazenda da Barra e 
a saída da Cavalaria está 
prevista para as 9h30. O 
percurso – que será di-
vulgado em breve – irá 
durar aproximadamente 
duas horas, com retorno 
para o mesmo local da 
saída. Ao final da caval-
gada, haverá entrega de 
medalhas e homenagens.

A segunda etapa do 

evento acontecerá a par-
tir das 15h, no Parque 
Santa Maria, onde have-
rá praça de alimentação, 
área kids, apresentação 
da Orquestra Municipal 
de Violeiros do Jaguary e 
show sertanejo. A Secre-
taria de Turismo e Cultu-
ra ressalta que não será 
permitida a entrada de 
cavalos no parque.   

“O nosso objetivo é 
promover uma cavalaria 
consciente e contamos 
com a colaboração de to-
dos os amantes de cavalo 
para realizarmos, jun-
tos, uma linda festa para 

toda família”, informa a 
Secretaria de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna.

PROGRAMAÇÃO NA 
FAZENDA DA BARRA

8h às 9h - Concentra-
ção de cavaleiros; café da 
manhã e bênção

9h30 – Saída da cava-
laria pelo percurso oficial

11h30 – Retorno pre-
visto da cavalaria à Fa-
zenda da Barra

PROGRAMAÇÃO NO 
PARQUE SANTA MA-
RIA

15h – Início das ativi-

dades festivas da Cavala-
ria

16h – Apresentação da 

Orquestra de Violeiros
18h – Show principal
20h - Encerramento

Em sua 49ª edição, Cavalaria Antoniana reforça 
combate aos maus-tratos de animais
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Elevadores do Hospital Municipal passam 
por processo de modernização

Começa a reforma da calçada do canteiro 
central da Avenida 9 de abril

De Itapira

A Secretaria Munic-
ipal de Saúde iniciou 
nesse mês de maio o 
processo de reforma e 
modernização dos três 
elevadores do Hospital 
Municipal. A empre-
sa Ultron Elevadores 
Ltda – ME, que foi a 
vencedora do processo 
de licitação, está exe-
cutando o trabalho sob 
supervisão do setor de 
manutenção do hospi-
tal. 

São três elevadores 
da Marca Atlas Schin-
dler com capacidade 

de 1.350 kg cada (um 
com quatro paradas, 
um com cinco e um com 
seis) que passarão pelo 
processo de troca do 
comando completo, in-
cluindo fiação completa 
do poço e fiação da ca-
bina, e troca das boto-
eiras dos andares e da 
cabina. “É um trabalho 
muito importante que 
está sendo executado e 
que visa a segurança e 
bem-estar de todos os 
nossos servidores, pa-
cientes e visitantes que 
usam esses elevadores 
diariamente”, destacou 
o prefeito Toninho Bel-

lini. 
Nessa primeira eta-

pa, um dos elevadores 
de serviço permaneceu 
interditado desde o dia 
19 de maio para a ma-
nutenção e foi concluí-
do nessa quarta-feira, 
29. Na próxima sema-
na, o trabalho será feito 
no Elevador Social. Os 
visitantes serão ori-
entados a usarem os 
elevadores de serviço.

Após conclusão dos 
três elevadores, ain-
da está prevista a ma-
nutenção da pintura 
e das placas de ilumi-
nação interna.

De Mogi Guaçu
 
O calçamento do can-

teiro central da Aveni-
da 9 de Abril vai pas-
sar por uma reforma 
para maior segurança 
e acessibil idade dos 
pedestres. O trabalho 
começou nesta quin-
ta-feira, 23 de maio, 
e será feito no trecho 
entre a Travessa Matias 
Franco, na Capela, até a 
Avenida John Kennedy, 
no Jardim Centenário. 
O prazo de execução é 
de dois meses.

Entre os serviços es-
tão a demolição de toda 
a  calçada de pedras 
portuguesas existente 
por piso intertravado, 
instalação de oito ram-
pas de acessibilidade e 
de sinalização de trânsi-
to, além da reforma dos 
canteiros centrais. O 
trabalho será executado 
pela empresa Cmark e 
terá acompanhamento 
da Secretaria de Obras 
e Mobilidade (SOM). 
O valor da obra é de 
R$ 131.279,86 com re-
curso de transferência 

especial da deputada 
estadual Edna Macedo.

“O cuidado com a ci-
dade precisa ser perma-
nente e nós temos feito 
um trabalho diferen-
ciado nesses três anos 
e meio da nossa gestão, 
pois a cidade estava 
muito abandonada e 
nossa intenção é resga-
tar o que a nossa cidade 
tem de bonito e o can-
teiro central vai somar 
com a Praça da Capela 
que ficou maravilhosa”, 
comentou o prefeito 
Rodrigo Falsetti.
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Décima edição da Festa Italiana em Amparo celebra 
os 150 anos da imigração italiana no Brasil e traz 

música e gastronomia

Mirante do Morro do Cristo estará 
recebendo a 3ª Feira Rural “Mãos 
que Geram”, no domingo, 16 de 

junho

De Amparo 

A cidade de Amparo 
está prestes a sediar um 
dos eventos mais aguar-
dados do ano, a décima 
edição da Festa Italiana, 
que acontecerá de 31 de 
maio a 2 de junho no 
palco Hugo Baradel, lo-
calizado na Praça Pádua 

Salles. Organizado pela 
Prefeitura da Estân-
cia de Amparo, Circolo 
Italiano di Amparo e 
Circuito das Águas Pau-
lista, a iniciativa é parte 
integrante do calendário 
estadual de celebrações 
em comemoração aos 
150 anos da imigração 
italiana em São Paulo.

A festa é uma opor-
tunidade para os aman-
tes da culinária e cultura 
italiana. Durante os três 
dias de evento, os vis-
itantes terão a chance 
de degustar deliciosas 
massas e apreciar bons 
vinhos, tudo isso en-
quanto desfrutam de 
apresentações musicais 
emocionantes.

A programação mu-
sical conta com uma 
variedade de atrações, 
começando na sexta-fei-
ra, 31 de maio, às 19h30, 
com a abertura da praça 
de alimentação e a apre-
sentação de “Voce d’Ita-
lia e Convidados”.

No sábado,  1º  de 
junho, as festividades 
começam às 12h com 
a participação do re-
nomado Quarteto de 
Cordas da Escola das 
Artes, culminando com 
o espetáculo musical 
italiano “Tributo Eros 
Ramazzotti”.

No último dia da fes-
ta, domingo, 2 de junho, 
a diversão começa no-
vamente às 12h com o 
grupo Canzone D’Italia. 
Para o encerramento, 
haverá a participação 
especial de Tony Angeli, 
um dos mais aclamados 
cantores da música itali-
ana no Brasil, com quase 
50 anos de carreira. An-
geli irá emocionar o pú-
blico com seus grandes 
sucessos, como “O Mio 
Signore”, “Amore Scusa-
mi” e “Caruso”, entre 
outros.

A entrada para a Fes-
ta Italiana é gratuita. 
Não perca esta opor-
tunidade de celebrar a 
rica herança italiana e 
desfrutar de momentos 
inesquecíveis de gas-
tronomia e música.

P R O G R A M A Ç Ã O 
COMPLETA X FESTA 
ITALIANA

DIA 31  DE MAIO 

(SEXTA-FEIRA)                                                                                   
MÚSICA: VOCE D’I

TÁLIA                                    
HORÁRIO: 19H30                                                                                                    
PALCO DA RÁDIO - 

HUGO BARADEL                           
A  P A R T I R  D A S 

18H00 PRAÇA DE AL-
IMENTAÇÃO

DIA 01 DE JUNHO 
(SÁBADO)                                                                                         

MÚSICA: QUARTE-
TO DE CORDAS DA 
ESCOLA DAS ARTES                                   

HORÁRIO: 12H                                                                                          
PALCO DA RÁDIO 

-  H U G O  B A R A D E L                                                                                                          
MÚSICA: LUCELY LE-
MOS                                                                                                 

HORÁRIO: 15H30                                                                                                    
PALCO DA RÁDIO 

-  H U G O  B A R A D E L                                                                                                          
M Ú S I C A :  S O U L  I N 
JAZZ ITALIAN                                                                                                 

HORÁRIO: 17H30                                                                                                    
P A L C O  D A  R Á -

D I O  -  H U G O  B A -
RADEL - ITINERANTE                                                                                                                                       
                                 

M Ú S I C A :  S H O W 
MUSICAL ITALIANO 
- “TRIBUTO EROS RA-
MAZZOTTI”

HORÁRIO: 20H30                                                                                                    
PALCO DA RÁDIO – 

HUGO BARADEL 

DIA 02 DE JUNHO 
(DOMINGO)

MÚSICA: CANZONE 
D’ITÁLIA                                                                                                        

HORÁRIO: 12H                                                                                          
PALCO DA RÁDIO - 

HUGO BARADEL                                                                                                          

CIRCOLO ITALIANO 
DI AMPARO “TOMBO-
LA”                                                   

HORÁRIO: 14H30                                                                     
PALCO DA RÁDIO - 

HUGO BARADEL                                                                                                          

M Ú S I C A :  S H O W 
COM TONY ANGELI                                                                                                      

HORÁRIO: 20H30                                                                                                    
PALCO DA RÁDIO - 

HUGO BARADEL
BARRACAS TÍPICAS 

DAS 11H ÀS 22H NO 
FINAL DE SEMANA

De Pedreira

Contando com o apoio 
da Prefeitura de Pedreira 
através de sua Secretaria 
Municipal de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente, o Grupo “Ram-
ificar” estará promovendo 
no domingo, 16 de junho, 
nas dependências do Mi-
rante do Morro do Cristo, 

a 3ª Feira Rural “Mãos 
que Geram”, das 9h às 
16h, com entrada gratuita.

Segundo informou a 
representante da “Ram-
ificar” Ivone Araújo, a 
população poderá degus-
tar e comprar produtos 
da Agricultura Familiar. 
“Vamos aproveitar o mês 
tradicional por suas Festas 
Juninas para resgatar a 

tradição em Pedreira, faz 
parte do Projeto Mãos que 
Geram a Cultura Rural, 
será bem animado, con-
tamos com a participação 
da população e visitantes”, 
ressalta a responsável pela 
organização.  

A Feira Rural “Mãos 
que Geram” visa resgatar 
os valores da vida rural, 
integrando produtores e 

consumidores que bus-
cam qualidade de vida.

“Nosso Mirante do 
Morro do Cristo é um 
espaço excelente para ex-
posições e feiras como a 
que estará acontecendo 
no domingo, 16 de junho, 
esperamos contar com 
a presença de todos que 
admiram os produtos ru-
rais feitos pelos nossos 

agricultores”, destaca o 
Secretário de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente Luciano Dalto 

Godoi.
Informações também 

podem ser obtidas pelo 
telefone: (19) 99716-8558. 
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De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira realizou nos dias 
25 e 26 de maio, plantão 
de atendimento para o 
“Pré-Cadastro Habita-
cional Presencial”, na 
sede do Acessa Pedrei-
ra, no Terminal Rodovi-
ário e também disponi-
bilizou o “Pré-Cadastro 
Online”, no site da Pre-
feitura: www.pedreira.
sp.gov.br com o objetivo 
de analisar os dados e 
posteriormente inclu-
são na central de vagas 

da habitação na cidade.
Centenas de pessoas 

procuraram pelo Plan-
tão de Atendimento 
para efetuar seu cadas-
tro pessoalmente. “É 
importante destacar que 
este Pré-Cadastro ainda 
não é para o sorteio de 
moradias, e sim, para 
levantamento de dados 
estatísticos de avaliação 
do interesse social em 
habitação no Município, 
para criação de políti-
cas públicas nesta área”, 
destacou na oportuni-
dade a Coordenadora do 

Departamento de Habi-
tação Ana Paula Dias.

 A participação dos 
pedreirenses é de fun-
damental importância. 
“Todos que tem inte-
resse na Casa Própria 
devem preencher o Pré-
-Cadastro, ele não é, 
ainda, o cadastro para 
sorteio de programas 
habitacionais, mas se-
rão dados fundamentais 
para que possamos pla-
nejar ações. Como não 
há este histórico nos da-
dos do Município, este 
Pré-Cadastro que esta-

mos providenciando é 
fundamental para o pla-
nejamento de políticas 
públicas habitacionais”, 
concluiu a Coordenado-
ra do Departamento de 
Habitação.

Para o “Pré-Cadas-
tro Online” o link está 
disponível no site da 
Prefeitura de Pedrei-
ra, batas acessar o site: 
www.pedreira.sp.gob.
br e preencher o for-
mulário. As pessoas que 
não conseguiram efe-
tuar seu Pré-Casdastro 
Habitacional durante o 

Plantão de Atendimen-
to, podem realiza-lo de 
segunda a sexta-feira, 
das 8h às 17h, na sede 

do Departamento de 
Habitação que fica na 
Rua XV de Novembro, 
nº 26, Centro.

De Mogi Guaçu
 
A Prefeitura de Mogi 

Guaçu iniciou nova in-
fraestrutura de mais 
uma via da cidade. Tra-
ta-se da Rua Conselhei-
ro Benedito Faustino 
de Camargo, no Jardim 
Novo I, na Zona Norte, 
que irá receber 418,60 
metros lineares de novo 
asfalto, além de bocas de 
lobo, guias e sarjetas. O 
serviço é executado da 
Rua Conselheiro Joa-
quim da Rocha Franco 
até a Rodovia SP-342, 
estrada estadual que 

liga Mogi Guaçu a Espí-
rito Santo do Pinhal.

O prefeito Rodrigo 
Falsetti lembrou que o 
trabalho de implanta-
ção de nova infraestru-
tura de ruas e avenida 
está sendo realizado 
em diversos bairros do 
município, atendendo a 
uma política pública por 
inúmeros benefícios à 
sociedade. “Esta obra é 
muito importante para 
a região da Zona Norte e 
com certeza vai dar uma 
nova movimentação ao 
local, uma vez que, per-
mite um deslocamento 

mais confortável, seguro 
e rápido”, disse.

Até o momento, cer-
ca de 20 vias do muní-
cipio já receberam nova 
pavimentação asfáltica 
em mais de três anos 
de gestão do prefeito 
Rodrigo Falsetti. “São 
ruas que estão ganhan-
do toda a infraestrutura 
necessária, porque sa-
bemos da importância 
dessa melhoria para os 
motoristas e pedestres. 
Nosso governo tem se 
empenhado em fazer os 
investimentos em todas 
as regiões do municí-
pio”, comentou o chefe 
do Executivo. 

A Rua Conselheiro 
Benedito Faustino de 
Camargo faz parte do 
pacote de nova infra-
estrutura em 16 vias de 
Mogi Guaçu por meio 
do convênio Nossa Rua 
do Governo do Estado 
de São Paulo com con-
trapartida da Admi-
nistração Municipal. O 

trabalho tem acompa-
nhamento da Secretaria 
Municipal de Obras e 
Mobilidade (SOM).

 
Asfalto
Por meio do convê-

nio Nossa Rua, o asfalto 
chegou a Rua Antenor 
Benedito da Cunha, no 
Jardim Cristina, na Zona 
Sul de Mogi Guaçu, que 
recebeu pavimentação 
asfáltica em 325,64 me-
tros lineares após déca-
das de espera. O serviço 
completo também foi 
feito em cinco vias do 
Jardim São Luiz, sendo 
executado nas Ruas Al-
cides Obali, via de liga-
ção entre a Avenida dos 
Trabalhadores até a Rua 
Caconde, na Vila São Pe-
dro, José Arten, Manoel 
Monteiro Gil, Antonio 
dos Santos e trecho da 
Rua Mário Zanco.

Outra via beneficia-
da foi a Rua José Bueno 
Ávila, no Guaçu Parque 
Real, que foi contem-

plada com nova infra-
estrutura na extensão 
de 236 metros lineares 
no trecho entre a Rua 
Ângelo A. de Oliveira e 
a Rua José de Oliveira, 
esta última recapeada 
com nova malha viária 
em fevereiro. O serviço 
incluiu a instalação de 
guias e sarjetas, tubu-
lação de rede de gale-
rias para escoamento de 
águas pluviais e de pavi-
mentação asfáltica.

Também foram con-
templadas a Rua Ophe-
lia Apucarana, no Jar-
dim Esplanada, serviço 
que incluiu ainda o pro-
longamento de acesso 
dela até a creche Leo-
nor Mendes, que fica no 
bairro, e a Rua Osvaldo 
Maximiano, no Distrito 
Industrial Mogi Guaçu, 
que além de nova pa-
vimentação asfáltica, 
recebeu a instalação de 
uma rotatória no cruza-
mento dela com a Aveni-
da Engenheiro Ronaldo 

Algodoal Pereira.
A Avenida Honório 

Orlando Martini, no 
Jardim São Pedro, foi 
outra via da cidade be-
neficiada. Neste local, 
a primeira extensão da 
via, de 71,30 metros li-
neares, recebeu a insta-
lação de guias em frente 
à Escola Estadual Bene-
dita Nair Xavier Vedo-
vello, no trecho entre a 
Rua Benedito Maia Fi-
gueiredo até a avenida. 
No segundo trecho, en-
tre a Rua Alberto Cha-
brégas e a Rua Orlando 
Beltrani, foram implan-
tadas novas guias na ex-
tensão de 353,96 metros 
lineares. 

A infraestrutura será 
feita ainda em outras lo-
calidades de Mogi Gua-
çu, que incluem a Rua 
Aires dos Santos, no 
Jardim Boa Esperança; 
Avenida Vereador José 
Maria Rangel e Ademar 
Bombo, no Parque In-
dustrial Getúlio Vargas.

Prefeitura de Pedreira está realizando “Pré-
Cadastro Habitacional Presencial e Online”

Infraestrutura: Prefeitura inicia pavimentação 
asfáltica de via no Jardim Novo I

Polo Astronômico tem programação intensa nos próximos 
cinco finais de semana em Amparo

Da Redação

Junho é um dos meses 
do ano que mais favorece 
a observação do céu no 
Polo Astronômico, que 
fica em Amparo-SP, na 
região turística conhe-
cida como Circuito das 
Águas Paulista. Serão 
ao todo, dez sessões nos 
cinco próximos sábados, 
sempre às 19h e às 21h15. 
A programação completa 
pode ser conferida no 
site oficial: www.poloas-
tronomicoamparo.com.
br.

O Polo Astronômico 
de Amparo faz a divul-
gação da astronomia 
graças aos equipamentos 
modernos que permitem 
aos visitantes a obser-
vação ampla e clara dos 

objetos celestes, aglom-
erações de estrelas, plan-
etas, e da Lua, satélite 
natural da Terra. Des-
taque para o telescópio 
refletor de 650mm de 
abertura, considerado o 
maior em operação no 
Estado de São Paulo e 
do Brasil aberto para a 
visitação pública.

Para a temporada 
2024, o complexo colo-
cou em operação novos 
telescópios refletores e 
refratores para a obser-
vação dos astros, o que 
permite aos visitantes 
uma experiência mais 
completa.

Além disso, o espaço 
conta com um moderno 
Planetário Digital mon-
tado em ampla sala de 
projeções com domo de 

oito metros. O local é uti-
lizado para simulações 
do céu estrelado e pro-
jeções hemisféricas com 
grau elevado de imersão.

O CÉU EM JUNHO
As sessões aos sába-

dos começam com uma 
simulação no Planetário 
e com a contemplação 
do céu a olho nu. Nes-
sas etapas da visita são 
reconhecidas as con-
stelações visíveis nessa 
época do ano nos horári-
os das sessões, como o 
Cruzeiro do Sul, Cari-
na, Centauro, Leão, Vir-
gem, Libra, Escorpião, 
Sagitário, Leão, den-
tre outras. A Via Láctea 
também aparece com 
destaque em junho.

 Depois da obser-
vação a olho nu, vem a 
parte principal do pro-
grama que é a “viagem 
ao universo” por meio 
de telescópios. No atual 
período, as atenções se 
voltam para os objetos 
do céu profundo, como 
os aglomerados de es-
trelas e as nebulosas 
(nuvens de gás e poeira 

que existem no espaço).
Alguns desses objetos 

oferecem belas visões 
nos telescópios do Polo 
de Amparo. Merecem 
destaque o aglomerado 
Omega Centauri, que 
tem centenas de mil-
hares de estrelas e en-
contra-se a cerca de 15 
mil anos-luz de distância 
da Terra.

Outra atração é a 
grande Nebulosa Eta 
de Carina, que possui 
estrelas com tons de 
cor bem destacados. O 
“Caixinha de Joias” tam-
bém é outro objeto que 
encanta os observadores 
durante o outono bra-
sileiro. Outros objetos 
celestes também são ob-
servados, além da Lua, 
que quando aparece no 
céu do início da noite, 
é sempre observada nas 
sessões.

COMO VISITAR
Para visitar as in-

stalações do Polo As-
tronômico, em Amparo, 
é necessário comprar o 
ingresso com anteced-
ência por meio do site 

oficial (www.poloastro-
nomicoamparo.com.br). 
Basta escolher a data, o 
horário e fazer a compra. 
O número de visitantes 
é limitado por sessão. 
O ingresso promocional 
custa R$ 56 (inteira) e  
R$ 40 (meia).

A entrada dá direito 
ao visitante de participar 
da simulação no Plan-
etário, além da contem-
plação do céu a olho nu e 
a visita ao Observatório. 
Nas noites de céu nubla-
do, a programação sofre 
alterações. Os ingressos 
não são vendidos no 
local.

POLO ASTRONÔMI-
CO EM AMPARO-SP

O Polo Astronômi-
co, construído em 60 
mil metros quadrados, 
próximo à Serra da Man-
tiqueira, em Amparo-SP, 
foi inaugurado em se-
tembro de 2015 em uma 
área privilegiada a cerca 
de 1.000 metros de alti-
tude.

O complexo está lo-
calizado a 15 minutos 
do perímetro urbano 

de Amparo, com acesso 
pelo km 29 da Rodo-
via Benevenuto Moret-
to (SP-095), que liga 
Amparo a Bragança Pau-
lista, bairro do Sertãoz-
inho. O local ainda conta 
com estacionamento e 
serviço de lanchonete.

PROGRAMAÇÃO EM 
JUNHO

Sessões Noturnas
Aos sábados, dias 1, 8, 

15, 22 e 29 de junho
Horários:
19h (primeira sessão)
21h15 (segunda ses-

são)

Serviço
Polo Astronômico de 

Amparo-SP
Endereço – Rodo-

via Benevenuto Moretto 
(SP-095), Amparo-Bra-
gança Paulista, Km 29, 
Bairro do Sertãozinho 
Amparo-SP

Informações e ingres-
sos – www.poloastro-
nomicoamparo.com.br

Telefone – (19) 3326-
8264

WhatsApp –  (19) 
9.9295-9586
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De Mogi Guaçu
 
Durante os dias 24, 25 

e 26 de maio, Mogi Gua-
çu sediou o Campeonato 
Brasileiro de Xadrez para 
Deficiente Visual. 61 atle-
tas de diversos Estados 
do Brasil, como São Pau-
lo, Paraná, Minas Gerais, 
Santa Catarina, Bahia, 
Ceará, além do Distrito 
Federal participaram da 
competição, que ocorreu 
no Comfort Hotel, no 
Jardim Nossa Senhora 
das Graças, o BNH. O 
evento teve apoio da Se-
cretaria Municipal de Es-

porte e Lazer (SEL).
O campeão geral do 

campeonato foi o atleta 
de Batatais, Sérgio Mau-
rício de Sousa Silva, com 
cinco vitórias e uma der-
rota. O evento contou 
com a presença da atual 
campeã brasileira de xa-
drez Márcia Maria Dias 
Lopes e do bicampeão 
nacional Vinicius de An-
drade Ricieri.

Mogi Guaçu partici-
pou com oito enxadristas 
que treinam no Centro 
de Reabilitação para De-
ficientes Visuais. Entre 
os guaçuanos, o destaque 

foi o jovem Murilo Ri-
beiro Costa, 8 anos, que 
venceu três partidas e, 
assim, garantiu a coloca-
ção de melhor enxadris-
ta do Brasil na categoria 
até 11 anos, o título de 
campeão de Mogi Gua-
çu e ainda o 6º lugar na 
categoria até 20 anos. O 
atleta Raque da Luz, 12 
anos, conquistou o vice-
-campeonato guaçuano.

O técnico da equipe de 
Mogi Guaçu, Wendel As-
sis, comentou que o xa-
drez é uma modalidade 
que tem sido trabalhada 
pela Secretaria Munici-

pal de Esporte e Lazer, 
tendo como objetivo pro-
mover a inclusão social. 
“Além disso, nós tam-
bém temos realizado o 
trabalho nas escolas para 
incentivar o desenvolvi-
mento de habilidades e 
do raciocínio dos estu-
dantes”, disse.

Para acessar a clas-
sificação geral do e 
mais detalhes do even-
to basta acessar o link: 
https://chess-results.
c o m / t n r 8 8 3 2 9 2 . a s -
px?lan=10&art=1&r-
d=6&fed=BRA&turde-
t=YES.

Holambra teve mo-
tivos de sobra para co-
memorar, as equipes 
da categoria de base de 
futebol da cidade con-
quistaram títulos na 
Copa Estrela da Mogia-
na, evento realizado no 
Estádio do Azulão, em 
Jaguariúna.

Sub-15: Vitória nos 
Pênaltis

A equipe sub-15 de 
Holambra enfrentou o 
Aliança Futebol Clube 
em uma partida emo-

cionante que terminou 
empatada no tempo 
regulamentar. A dispu-
ta foi decidida nos pê-
naltis, onde os jovens 
atletas de Holambra 
mostraram sangue frio 
e precisão, garantindo a 
vitória e o título da com-
petição.

Sub-17: Triunfo com 
Gol Solitário

O time sub-17, por 
sua vez, mediu forças 
com o Clube Santa So-
fia. Em um jogo bastan-

te disputado, Holambra 
saiu vitoriosa com um 
gol solitário que selou a 
vitória por 1 a 0. A de-
fesa se mostrou sólida 
e eficiente, garantindo 
que a vantagem fosse 
mantida até o apito fi-
nal.

Celebração no Está-
dio do Azulão

As partidas decisi-
vas foram realizadas no 
Estádio do Azulão, em 
Jaguariúna, proporcio-
nando um cenário per-

feito para os confrontos 
finais. A torcida marcou 
presença, apoiando e 
incentivando os jovens 
talentos em todos os 
momentos.

Holambra continua 
a se destacar no cenário 
esportivo regional, mos-
trando que seu investi-
mento nas categorias de 
base está rendendo fru-
tos. Parabéns aos nos-
sos campeões! Que estas 
vitórias sejam apenas o 
início de muitas outras 
conquistas futuras.

De Pedreira

No domingo, 26 de 
maio, as seleções de Pe-
dreira, Itapira, Aguai 
e Socorro, estiveram 
disputando o Festival 
de Futebol de Salão de 
Base promovido pela 
Associação Desportiva 
Regional – ADR e Pre-
feituras Municipais.

As equipes de Pe-
dreira mostraram sua 
força e conquistaram 

os seguintes resulta-
dos: Pedreira 4x1 Itapi-
ra; Pedreira 6x1 Aguaí 
e Pedreira 3x3 Socorro. 
“Com esses resultados 
Pedreira encerrou o Fes-
tival em primeiro lugar. 
Todas as crianças das 
cidades participantes 
foram premiadas com 
medalhas”, destacaram 
os treinadores.

A Secretaria Munici-
pal de Esportes e Lazer 
da Prefeitura de Pedrei-

ra esteve apoiando a 
participação dos atletas 
pedreirenses. “Nossos 
parabéns aos profes-
sores do Projeto Pro 
Esporte e Escolinhas 
de Futsal, aos atletas 
e aos pais que estive-
ram incentivando seus 
filhos. Estamos orgu-
lhosos pela dedicação e 
os resultados obtidos”, 
destacou na ocasião o 
Secretário Municipal 
Valdir Carlos Volpato. 

61 atletas participaram do Campeonato Brasileiro de 
Xadrez para Deficiente Visual

Equipes da categoria de base de futebol de Holambra 
brilham na Copa Estrela da Mogiana

Seleções de Pedreira disputaram 
Festival de Futebol de Salão de 
Base da Associação Desportiva 

Regional

Jaguariúna é campeã da primeira etapa dos jogos 
da Melhor Idade da ADR

De Jaguariúna

Com excelentes atu-
ações individuais e co-
letivas, Jaguariúna foi a 
grande campeã da pri-
meira etapa dos Jogos 
da Melhor Idade da As-
sociação Desportiva Re-
gional (ADR), realizada 
no último sábado, dia 25 
de maio, em Jaguariúna. 
O evento reuniu aproxi-
madamente 200 atletas 
de seis cidades.

Jaguariúna se de-
stacou pela participação 
em todas as modalidades 
disputadas, somando 

um total de oito medal-
has: quatro de ouro e 
quatro de prata. Essa 
performance garantiu à 
cidade a primeira colo-
cação geral no evento, 
mostrando a força e a 
dedicação de seus atletas 
da terceira idade.

Os Jogos da Melhor 
Idade, que têm como ob-
jetivo promover a prática 
esportiva e a integração 
social entre os idosos, 
incluem uma variedade 
de modalidades. Entre 
elas estão bocha, buraco, 
damas, dominó, natação, 
tênis de campo, tênis de 

mesa, voleibol adaptado 
e xadrez. A participação 
de Jaguariúna em todas 
essas categorias foi es-
sencial para o excelente 
resultado alcançado.

A performance de 
Jaguariúna foi recon-
hecida não apenas pela 
quantidade de medal-
has, mas também pela 
qualidade das partic-
ipações. Os atletas da 
cidade demonstraram 
habilidade, espírito es-
portivo e muita dedi-
cação, características 
que foram fundamen-
tais para a conquista 

das medalhas de ouro e 
prata.

PRÓXIMA ETAPA
A segunda etapa dos 

Jogos da Terceira Idade 
da ADR já tem data mar-
cada. O próximo encon-
tro esportivo aconte-
cerá em Artur Noguei-
ra, no dia 2 de agosto. 
A expectativa é de que 
Jaguariúna continue a 
brilhar e que outros at-
letas da região também 
demonstrem todo o seu 
potencial.

RESULTADO GERAL 

DA 1ª ETAPA
1º) Jaguariúna
2º) Artur Nogueira
3º) Pedreira

4º) Aguaí
5º) Socorro
6º) Engenheiro Coel-

ho
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De Holambra

Integrantes da Guar-
da Civil Municipal 
(GCM) de Holambra 
concluíram, neste mês, 
mais um curso de atu-
alização profissional. O 
Estágio de Qualificação 
Profissional faz parte da 

capacitação obrigató-
ria exigida anualmente 
pela Polícia Federal, re-
forçando a importância 
do contínuo aperfeiço-
amento dos agentes de 
segurança pública.

Capacitação e Aper-
feiçoamento

O curso, que teve uma 

carga horária significa-
tiva, abordou diversos 
temas essenciais para o 
exercício da função dos 
guardas civis munici-
pais.

A capacitação con-
tínua dos guardas civis 
municipais é fundamen-
tal para que eles pos-

sam desempenhar suas 
funções com excelência 
e segurança. O curso de 
atualização não apenas 
recicla conhecimentos já 
adquiridos, mas também 
introduz novas técnicas 
e práticas que surgem no 
campo da segurança pú-
blica.

Compromisso com a 
Segurança

A Guarda Civil Muni-
cipal de Holambra rea-
firma seu compromisso 
com a segurança da ci-
dade, garantindo que to-
dos os seus integrantes 
estejam preparados para 
enfrentar os desafios di-

ários com competência 
e responsabilidade. A 
conclusão do Estágio de 
Qualificação Profissional 
é mais um passo nesse 
caminho, consolidando 
Holambra como uma ci-
dade que preza pela se-
gurança e bem-estar de 
seus cidadãos.

Guardas civis municipais concluem curso de atualização 
profissional 

Prefeitura de Holambra recebe R$ 200 mil para a saúde por 
meio de emenda parlamentar

A cidade de Holambra 
acaba de ser contemplada 
com um reforço signifi-
cativo em seu orçamen-
to destinado à saúde. O 
recurso, no valor de R$ 
200 mil, foi obtido at-
ravés de uma emenda 
parlamentar do deputado 
federal Jonas Donizete. 
Esta verba será utiliza-
da para o custeio dos 
serviços de saúde no mu-
nicípio, proporcionando 

melhorias e assegurando 
a manutenção dos atendi-
mentos de qualidade para 
a população local.

O prefeito de Holam-
bra, Fernando Capato, 
expressou sua gratidão 
pelas redes sociais, de-
stacando a importância 
do investimento. “Um in-
vestimento que é sempre 
importante, porque nos 
ajuda a preservar o nosso 
padrão de atendimento. 

O valor certamente fará 
a diferença por aqui!”, 
escreveu Capato.

A iniciativa do dep-
utado Jonas Donizete 
em destinar a emenda 
para Holambra reflete 
seu compromisso com a 
melhoria das condições 
de vida dos cidadãos da 
região. Emendas parlam-
entares são ferramentas 
importantes para que os 
deputados possam dire-

cionar recursos para áreas 
específicas, atendendo a 
necessidades locais e pro-
porcionando melhorias 
diretas na qualidade de 
vida da população.

A prefeitura de Hol-
ambra, sob a liderança de 
Fernando Capato, segue 
empenhada em propor-
cionar um sistema de 
saúde eficiente e de qual-
idade para todos os seus 
cidadãos.

Grande Baile de Forró em Santo 
Antônio de Posse

Prepare-se para uma 
noite inesquecível! No dia 
1º de junho, às 20 horas, 
o Centro Múltiplo do Ido-
so, em Santo Antônio de 
Posse, será palco de um 
animado baile de forró. 
Organizado pela Prefeitu-
ra Municipal e pelo Fundo 
Social de Solidariedade, 
este evento promete traz-
er muita alegria e diversão 
para todos os presentes.

A animação da noite 
ficará por conta da Banda 

Talismã, conhecida por 
seus sucessos e pelo ca-
risma que contagia o pú-
blico. Se você é fã de forró, 
esta é uma oportunidade 
imperdível para dançar 
e se divertir ao som de 
músicas que são a cara 
do Brasil.

Além de muita música 
e dança, o evento será 
uma excelente oportuni-
dade para reencontrar 
amigos, fazer novas am-
izades e celebrar a cultu-

ra nordestina. O ambi-
ente acolhedor do Centro 
Múltiplo do Idoso está 
preparado para receber 
todos com muito carinho 
e segurança.

Detalhes do Evento
Data: 1º de junho de 

2024
Hora: 20 horas
Local: Centro Múltiplo 

do Idoso, Santo Antônio 
de Posse

Realização: Prefeitura 

Municipal e Fundo Social 
de Solidariedade

Atração: Banda Tal-
ismã

Informações e Reser-
vas (19) 99407-6254

Não perca essa chance 
de aproveitar uma noite 
repleta de boa música, 
dança e muita animação. 
Venha dançar e se divertir 
no Grande Baile de Forró! 
A sua presença vai tornar 
essa noite ainda mais 
especial.


